



No encontraron daños estructurales en San Lázaro; Diputados podrán volver a trabajar



El presidente de la **Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel**, informó que ya recibieron el informe de la revisión del recinto legislativo de San Lázaro y que la edificación no sufrió daños a causa del sismo de magnitud 7.7 que ocurrió este lunes 19 de septiembre en **Coacolmán, Michoacán**.

A través de su cuenta de Twitter, el legislador puntualizó: “Recibimos el informe de la revisión de la Cámara de Diputados que realizó el **Director Responsable de Obra de la empresa “Proyecto Civil Integral”** por el sismo de ayer. No se encontraron afectaciones que dañen la integridad estructural o capacidad operativa de los inmuebles”.

Este lunes se **suspendió la sesión ordinaria en la Cámara de Diputados** para prevenir algún incidente y se anunció que las labores se reanudarán hasta que expertos lleven a cabo una evaluación del inmueble.